

Le message important du Guide suprême à la grande Umma musulmane, condamnant l'autodafé du Saint Coran aux Etats-Unis - 13 /Sep/ 2010

L'autodafé du Saint Coran, cet ignoble acte blasphématoire, a fait déferler une vague de protestations dans le monde de l'Islam. Dans ce contexte, l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a adressé à l'Umma musulmane un message important, dans lequel il voit en les lobbies sionistes au sein du gouvernement américain, les principaux artisans de ce complot immonde. Le Guide suprême de la Révolution islamique mentionne dans son message, les objectifs haineux que poursuivent les sionistes en coulisses contre l'Islam et le Coran : l'administration américaine n'aurait d'autre choix que de châtier comme ils le méritent, les éléments principaux de ce crime immense et ses protagonistes, si elle voulait vraiment prouver qu'elle n'était pas impliquée dans cette machination.

Voici le texte intégral du message du Guide suprême de la Révolution islamique:

Grâce au nom de Dieu le Très miséricordieux, le Tout miséricordieux

Dieu le Très-haut a dit: *Oui, c'est Nous qui avons fait descendre le Rappel. Certes oui, et c'est Nous en sommes gardiens.*

La chère nation iranienne, la grande Umma de l'Islam!

Le sacrilège aberrant, abject et infâme fait au Saint Coran à l'ombre de la sécurité policière états-unienne, est un

événement dont l'amertume n'égale que son immensité, un événement qu'on ne peut pas mesurer à l'aune d'un geste idiot, commis par une poignée de gens ignares et stipendiés. Il s'agit plutôt d'une démarche soigneusement préparée dans les think tank qui, depuis de longues années, ont mis à leur agenda, la politique de l'islamophobie et qui disposent de tout un pléthore de moyens et d'outils propagandistes et opérationnels pour la bataille qu'ils ont lancée contre l'Islam et le Coran. Il s'agit d'un autre maillon de cette chaîne ignoble, dont le premier a été la trahison de Salman Rushdi le renégat, et qui de fil en aiguille, est passée aux funestes œuvres du caricaturiste danois, s'est continuée à travers des dizaines de longs et courts métrages anti-islamiques tournés dans les studios hollywoodiens, pour arriver maintenant à ce spectacle abject. Qui est derrière ces actes maléfiques et immondes, qui en tire les ficelles?

Ce processus du mal, conjugué, ces dernières années, à des opérations criminelles en Afghanistan, en Irak, en Palestine, au Liban et au Pakistan, étudié à travers un prisme d'analyses ne laisse aucun doute que ce sont les caciques de l'ordre de l'hégémonie et les think tank sionistes qui l'ont conçu et qui le dirigent; ceux-là même qui ont plus que quiconque d'influence sur l'administration américaine, ses services de sécurité et des institutions militaires ainsi que sur le gouvernement britannique et d'autres chancelleries européennes. Ceux-là même que les enquêtes indépendantes sont toujours plus nombreuses à les pointer de doigt dans l'affaire des attentats perpétrés contre les tours jumelles le 11 septembre 2001. Cette affaire a donné le prétexte au président criminel de l'époque des Etats-Unis pour attaquer l'Afghanistan ensuite l'Irak. Il proclama la croisade et, la même personne a annoncé hier, selon les rapports, que cette croisade s'est parachevée avec l'entrée en scène de l'Eglise.

Cet acte ignoble visait à conduire d'une part, la confrontation à l'Islam et aux musulmans dans la société chrétienne aux couches populaire et à travers l'intervention de l'Eglise et du prêtre, à lui donner une touche confessionnelle et à lui octroyer une assise des convictions et des dogmes religieux ; et de l'autre à faire détourner les nations musulmanes, qui étaient ainsi blessées dans leur conviction, des questions et des développements du monde de l'Islam notamment du Moyen-Orient.

Ce geste rancunier n'est pas le déclencheur d'un courant, ce n'est qu'une étape d'un processus à long terme d'islamophobie, sous la houlette du sionisme et du régime américain. A présent, tous les chefs de l'Arrogance et les mentors du *kufr* se sont rangés devant l'Islam ; l'Islam qui est la religion de la liberté et de la spiritualité de l'homme ; et le Coran qui est le Livre de la clémence, de la sagesse et de l'équité. Il incombe à tous les épris de la liberté dans le monde entier et à tous les adeptes des religions abrahamiques de combattre aux côtés des musulmans cette politique infâme d'islamophobie ainsi que ces méthodes abjectes. Les dirigeants américains ne parviendront pas à travers une rhétorique démagogique et creuse se blanchir de l'accusation d'épauler ce phénomène ignoble. Il faut de longues années que les valeurs sacrées, tous les droits des millions de musulmans en Afghanistan, au Pakistan, en Irak, au Liban et en Palestine sont foulés au pied. Ces centaines de milliers de personnes qui sont décimées, ces dizaines de milliers d'hommes et de femmes qui sont jetés en prison et torturés, ces milliers de femmes et d'enfants qui ont été enlevés, ces millions de personnes qui sont mutilées ou jetées sur le chemin de l'exode, sont immolés sur lequel autel ? Devant toute cette incommensurable iniquité, pourquoi les médias occidentaux cherchent à faire passer les musulmans l'incarnation de violence, et le Coran et l'Islam un danger pour l'humanité ? Qui pourrait croire qu'un complot si vaste, serait possible et applicable sans l'aide et l'intervention des lobbys sionistes au sein de l'administration américaine ?

Frères et sœurs musulmans en Iran et partout dans le monde !

Je tiens à rappeler quelques points à tout un chacun :

Primo : cet événement et d'autres qui l'ont précédé montrent clairement que ce qui est aujourd'hui pris d'assaut par l'Ordre de l'Arrogance mondiale, ce sont l'Islam dans son essence et le Saint Coran ; l'inimitié sans ambages ni équivoque des arrogants envers la République islamique s'explique par le combat ouvert que l'Iran islamique mène contre l'Arrogance. Leur allégation comme quoi ils ne sont pas hostiles à l'Islam et aux autres musulmans, n'est qu'un énorme mensonge et une grande duperie. Ils sont les ennemis de l'Islam et de tout ce qui est fidèle à la sainte religion et de tout ce qui porte un signe de l'Islam.

Secundo : Cette série d'hostilités envers l'Islam et les musulmans relève du fait que durant ces quelques dernières décennies, la lumière de l'Islam est plus que jamais resplendissante et que son influence s'est plus que jamais renforcée dans les cœurs au sein du monde de l'Islam et même en Occident. Ce constat relève du fait que l'Umma de l'Islam est plus que jamais lucide et éveillé, et que les nations musulmanes ont décidé de briser les chaînes de deux siècles de colonialisme et d'agression des arrogants et de s'émanciper de ce joug. L'autodafé du Saint Coran et le sacrilège fait au Grand prophète de l'Islam – paix et bénédictions divines à lui et à ses descendants – sont porteurs en leur sein, en dépit de l'incommensurable amertume qu'ils ont semé, une grande bonne nouvelle : l'astre flamboyant du Coran s'annonce plus éblouissant et plus élevé.

Tertio : Que tout le monde sache que ce récent événement ne concerne nullement l'Eglise et le christianisme. Il ne faut pas mettre au compte des chrétiens et des hommes de l'église, les gestes d'androïdes d'une poignée de prêtres ignares et stipendiés. Embraser le conflit entre musulman et chrétien à l'échelle général n'est que le souhait des ennemis et des protagonistes de ce spectacle insensé. Les enseignements coraniques à notre adresse se trouvent juste aux antipodes.

Et quarto : Tous les musulmans demandent aujourd'hui des comptes de l'administration des Etats-Unis d'Amérique et à leurs politiciens. S'ils sont vraiment sincères dans leur prétention de n'être nullement impliqués dans cette affaire, ils devront donc châtier dûment et comme ils le méritent, les éléments principaux de ce crime immense et ses protagonistes qui ont blessé dans leur cœur un milliard et demi de musulmans.

Va salam ala ebadelah al-salehin

Seyyed Ali Khamenei

22 shahrivar 1389

13 septembre 2010